

Certificat de conformité RoHS
RoHS certificate of compliance

GREMTEK SAS / GREMTEK GmbH certifie que l'ensemble de ses produits à l'exception de la gamme GREMSEAL GSS répondent aux exigences des directives européennes suivantes :

Directive européenne 2011/65/EU (ROHS II) relative à la limitation de l'utilisation de certaines substances dangereuses dans les équipements électriques et électroniques avec l'**amendement 2015/863** du 31/03/2015.

Directive européenne 2012/19/EU relative aux déchets d'équipements électriques et électroniques (DEE).

Directive européenne 2003/11/EC relative à la limitation de la mise sur le marché et de l'emploi de certaines substances et préparations dangereuses (pentabromodiphényléther, octabromodiphényléther).

GREMTEK SAS / GREMTEK GmbH hereby confirm that all its products, except the range GREMSEAL GSSL, meet the requirements of the following UE directives:

***EU Directive 2011/65/EU (RoHS II)** on restriction of the use of hazardous substances in electrical and electronic equipment with **amendment 2015/863** from 03/31/2015.*

***EU Directive 2012/19/EU** on waste electrical and electronic equipment (WEEE directive).*

***EU Directive 2003/11/EC** relating to restrictions on the marketing and use of certain dangerous substances and preparations (pentabromodiphenyl ether, octabromodiphenyl ether).*



Tarik KARIMI

Gennevilliers, 31 janvier 2024

Gennevilliers, 31 of January 2024